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.

J’en ai assez de vivre dans un pays dominé par la terreur
que fait régner l’islam.

Hier, je suis allé, à ma paroisse, à un concert de musique
baroque.

L’église était fermée et nous avons dû patienter, devant les
portes,  jusqu’à  cinq minutes avant le concert : merci
l’islam en France !

Nous avons été  canalisés comme des moutons de l’Aid entre
deux vigiles qui nous fouillaient scrupuleusement : merci
l’islam en France !

Mais c’est banal …

Banal, plus que banal me direz-vous.

Et toutes nos élites sont de cet avis, c’est l’indifférence
la plus totale à cette barbarie musulmane qui asphyxie peu à
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peu  la France au fur et à mesure que l’invasion coloniale
des musulmans  progresse.

Mais  c’est  cette  situation   “banale”  que  vivent
quotidiennement   des  millions  de  Français  :   dans  les
entreprises,  dans les grands-magasins, dans les transports
publics, dans les écoles, etc.

Tout  cela  était  strictement  inconnu  dans  la  «  France
d’avant  ».

Tout cela était strictement inconnu avant la   « présence
musulmane » chère à la brute musulmane Tariq Ramadan.

.

J’en ai assez, j’en ai marre  de voir ma France
transformée en pays policier du fait de musulmans
auxquels  nous  n’avons  fait  que  du  bien  en  les
accueillant  chez  nous.

Tout cela va-t-il continuer ?

Parce que l’on ne voit pas par quel miracle la situation
changerait positivement.

Pire avec  le  traître Macron à la tête de notre pays, elle
ne fait que s’aggraver : près d’un demi-million d’immigrés
entre en France chaque année.

Parmi eux des centaines de milliers  de musulmans …

Tout cela peut-il continuer ?

Non et non !!

NON ! N O N !!!!!!

La solution est très SIMPLE et  archi-connue :

-Si l’on veut que la situation arrête de s’aggraver, il faut



cesser toute  immigration supplémentaire.

-Si l’on veut rétablir un pays où il fait bon vivre, il 
faut envisager  un  très vaste plan de remigration de gens
qui ne veulent pas être français et qui nous sont même
franchement hostiles.

Du barbu des cités à la pseudo-intello “décoloniale”  qui
pérore dans nos médias.

Cela  présuppose  de  chasser  le  traître  Macron  et
toute sa clique  de vils collabos !


